

## Département polissage: une nouvelle ère commence

*L'arrivée de deux nouvelles machines dans les locaux du département polissage marque le début d'une nouvelle aventure pour les participants ainsi que pour les formateurs, Mustapha Hanini et Marco Migliore.*

Ces machines, fournies par l'entreprise Crevoisier aux Genevez, permettront de diversifier la formation au sein d'EFEJ. Le poste situé à gauche est **un centre de terminaison** sur lequel travailleront aussi bien les polisseurs que les réglers CNC, ainsi que les apprentis termineurs en habillage horloger durant leurs cours interentreprises suivis à EFEJ. Une formation adéquate leur sera dispensée au préalable. La seconde machine, située à droite, est **un centre de polissage** dans lequel seront polies aussi bien les pièces venant du centre de terminaison que les pièces venant des postes pratiques de l'atelier polissage.

Ce changement est une **réelle plus-value formative** pour les ateliers EFEJ. La diversification des compétences, l'adaptation au monde de l'entreprise et au tissu industriel local sont les priorités d'EFEJ. Cette nouvelle disposition représente l'enchaînement réel en l'entreprise et c'est donc un pas en avant qui vient d'être effectué dans les ateliers EFEJ.

FORMATIONS DISPONIBLES,  
AVEC ENTRÉE IMMÉDIATE:

- AUTOMATISATION
- SOUDAGE
- DAO
- MENUISERIE

